
Cedrus atlantica

Cedrus atlantica “Compacta”

Cedrus atlantica “Glauca”

Cedrus atlantica

                               	 25-35 m	 8-15 m	 7A

Cedrus, Cèdre, Cedar (Pinaceae)

atlantica, Cèdre de l’Atlas, Atlas-Cedar

Origine: Algérie, Maroc. Conifère majestueux au port conique-érigé et élancé; sa cime, après 
s’être longtemps maintenue érigée, tend avec l’âge à se dilater horizontalement en s’aplatissant ; 
branches latérales montantes les premières années, presque horizontales à la maturité. Aiguilles 
persistantes, rigides et peu piquantes, vert foncé ou parfois vert bleuté. Cônes: en forme de nid 
avec un sommet concave, de 6-10cm de long. S’adapte à divers types de terrain, même calcaires, 
mais pas trop humides. Exige une attention particulière lors de la transplantation.
Origin: Algeria, Morocco. Majestic conifer with conical-upright habit. The top of the tree remains 
upright for a long time and then when it gets old it widens out horizontally and flattens;  the lateral 
branches which ascend when young are almost horizontal on older plants. Evergreen needles, rigid, 
nor very sharp, dark green sometimes bluish. Cones: hollow honeycomb shape, 6-10cm long. It adapts 
to different types of soil, even calcareous, but not to moist soil. Requires special care and attention 
when being transplanted. 

	 2xtr.M	 1,00/1,25		
	 2xtr.M	 1,25/1,50		
	 3xtr.M	 1,50/1,75		
	 3xtr.M	 1,75/2,00		
	 3xtr.M	 2,00/2,50		
	 3xtr.M	 2,50/3,00		
	 3xtr.M	 3,00/3,50		
	 3xtr.M	 3,50/4,00		
	 3xtr.M	 4,00/4,50		

	 Clt.25	 1,25/1,50		
	 Clt.25-30	 1,50/1,75		
	 Clt.30-35	 1,75/2,00		
	 Clt.50	 2,00/2,50		
	 Clt.90	 2,50/3,00		
	 Clt.110	 3,00/3,50		
	 Clt.140	 3,50/4,00		
	 Clt.240	 3,50/4,00		  		

atlantica “Compacta” (C. atlantica “Nana”)

Origine: Italie. Conifère tendant à la forme naine, au port densément buissonnant et arrondi; 
plus large que haut dans sa jeunesse. Aiguilles courtes (0,5-1cm), persistantes, piquantes et 
rapprochées, d’un vert foncé. Supporte quelques tailles pour la formation. Mêmes exigences 
de cultures que C. atlantica.
Origin: Italy. Dwarf type conifer with dense bushy habit, round. When it is young it is more wide than 
tall. Short needles (0.50 - 1cm), evergreen, sharp, dark green and close together. Tolerates occasional 
pruning to maintain shape. The same growing conditions as C. atlantica.

	
	 Clt.15	 0,35/0,40		
	 Clt.20	 0,35/0,40		  		

	

atlantica “Glauca”, Cèdre bleu, Blue Cedar

Origine: Afrique du Nord. Majestueux conifère au port pyramidal large, aux branches 
principales d’abord montantes et s’élargissant avec l’âge, recourbées vers le haut à l’extrémité, 
ce qui crée un effet d’ordre imposant. Aiguilles persistantes, de 2-2,5cm de long d’un franc 
gris bleuté. Nombreux cônes décoratifs de 6-10cm de long, d’abord jaunâtres puis bruns à 
maturité. S’adapte à tous les terrains, sauf s’il sont trop humides. Supporte la chaleur estivale, 
les atmosphères sèches et la pollution de l’air. Il doit être bien muni de tuteur lors de la 
transplantation, car ses racines ne sont pas des plus stables.
Origin: North Africa. Majestic conifer with wide, pyramidal habit. The main branches are at first 
ascending and then spread out with age and bend upwards at the ends creating an effect of steady 
magnificence. Vivid blue-grey evergreen needles, 2-2.50cm long. Numerous, ornamental cones, 6-10cm 
long, at first yellowish and then brown when mature. Adapts to all types of soil with the exception of 
soil that is too moist. Tolerates summer heat, dry weather and pollution. At the time of transplanting it 
must be well staked as the roots are not yet stable. 

	 	 	
	 	 	

 premières années
in the first years

	 3-4 m	 3-4 m	 7A

	 20-25 m	 10-15 m	 6B


